

Zeitschrift:	Bulletin pédagogique : organe de la Société fribourgeoise d'éducation et du Musée pédagogique
Herausgeber:	Société fribourgeoise d'éducation
Band:	67 (1938)
Heft:	8
Rubrik:	18 mai! : Jour de la bonne volonté!

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

préalpines les plus belles de la Suisse. Des prairies verdoyantes et des forêts touffues, des lacs et des montagnes entourent cet établissement scolaire magnifique et ensoleillé.

L'instruction et l'éducation des jeunes gens sont placées sous la direction et sous la surveillance de pédagogues expérimentés, dont l'activité pratique a été couronnée des plus légitimes succès. Le corps enseignant se compose exclusivement de professeurs diplômés, que caractérisent tout particulièrement une très large compréhension psychologique de la jeunesse qui leur est confiée, une joie réelle dans le travail éducatif qui leur incombe, des connaissances approfondies ainsi que des capacités didactiques toutes spéciales. C'est aux méthodes d'enseignement et aux principes d'éducation parfaitement appropriés que l' « Institut sur le Rosenberg » doit également les succès incontestables qu'il a remportés et la réputation mondiale indiscutable dont il jouit. C'est la raison pour laquelle cet établissement scolaire est toujours fréquenté par les fils des meilleures familles. Depuis 1889-91, c'est-à-dire depuis sa fondation, l' « Institut sur le Rosenberg » comprend une organisation scolaire intégrale : école élémentaire, écoles réales moyenne et supérieure, gymnase scientifique et littéraire, école de commerce, avec obtention du diplôme commercial, classes spéciales de préparation à l'Ecole polytechnique et à l'Université. Mentionnons aussi les cours de travaux manuels (travaux sur bois, sur métal, etc.)

Indépendamment du côté intellectuel, une importance spéciale est attribuée au développement corporel, à la dextérité et à l'adresse ainsi qu'au développement des forces physiques. Pour arriver à ces résultats, la direction de l'Institut met à la disposition des élèves des terrains très étendus, soigneusement aménagés pour la pratique de tous les genres de sport. Un professeur de culture physique, diplômé et interne, s'occupe, avec le plus grand soin, du développement sportif des jeunes gens confiés à l'Institut.

L' « Institut sur le Rosenberg » a été réorganisé en 1930 dans l'esprit pédagogique contemporain et a pris dès ce moment un nouvel essor.

Depuis six ans, M. le Dr K. Lusser, éditeur de la « Schweizer Erziehung-Rundschau », assume la responsabilité de la direction pédagogique. C'est un établissement scolaire de toute confiance, un institut de tout premier ordre, que nous pouvons recommander de notre mieux aux parents soucieux de l'avenir de leurs enfants.



18 mai ! Jour de la bonne volonté !

Les enfants du Pays de Galles lancent à travers le monde leur appel à la paix, la concorde et l'amitié.

Vanité que tout cela ?

Non ; notre idéal de paix, quoique battu par les vents, n'est pas mort. Le 18 mai, nous ranimerons ces idéaux. Le petit journal *La Jeunesse et la paix du Monde*, publié sous le patronage de l'Union mondiale de la femme pour la concorde internationale, du Bureau international d'Education, de l'Association suisse pour la S. d. N. et de la Société pédagogique de la Suisse romande, nous aidera à faire de ce jour une journée consacrée à la paix du monde. Nous en avons besoin, et nos enfants les premiers.

On peut commander le journal au prix de 5 cent. l'exemplaire (port en sus) à l'Imprimerie de la *Tribune*, 6, rue Bartholoni, Genève, ou au dos d'un coupon de chèque postal, I 974 (Union mondiale de la femme, Genève).